



Diese Frauen suchen noch ledige Bauern! Allerdings nur bei den rasanten Auftritten im Kranenburger Karneval: die Krunkroane Tanzgarde war in dieser Session wieder ein echter Augenschmaus.

Foto: Marie-Theres Hermsen

# Die Hingucker in Kranenburgs Session

## Warum die Krunkroane Tanzgarde so beliebt ist

VON OLAF PLOTKE

**KRANENBURG.** Sie sind seit Jahrzehnten die Hingucker im Kranenburger Karneval: die Große Tanzgarde der Krunkroane. Es ist keine Tanzgarde wie jede andere. Die Mädchen tanzen nicht nur zusammen - sie sind Freundinnen. Und das Freundschaftsband sorgt dafür, dass die meisten der Tanzgarde über viele, viele Jahre treu sind.

In diesem Jahr begeisterten sie die Narren mit ihrem Showtanz „Bauer sucht Frau“. Eine anspruchsvolle Nummer mit Theater-Anteilen. „Das ist eine ganze Geschichte, die wir da erzäh-

len“, sagt Birgit Derks, die selbst mit 13 Jahren bei der Tanzgarde angefangen hat und mittlerweile zusammen mit Sonja Langenberg die Mädchen trainiert.

Von allein entstehen so aufwändige Choreografien natürlich nicht. „Das Training ist harte Arbeit“, gibt sie zu. „Wir trainieren das ganze Jahr über, zweimal in der Woche.“ Und neben dem Training wird auch privat viel zusammen unternommen. „Deshalb will auch keiner weg“, sagt Yasmin Borrman (28), die seit 12 Jahren Mitglied der Tanzgarde ist. „In der Tanzgarde zu sein, ist eine Lebenseinstellung. Wir sind hier alles

Freundinnen. Und die will man natürlich nicht verlieren.“

Die Große Tanzgarde muss sich über den Nachwuchs auf alle Fälle keine Sorgen machen, da sind sich die Trainerinnen sicher. Die Strahlkraft der Gruppe ist groß und die Lust auf Karneval in Kranenburg auch. Denn die Große Tanzgarde der Krunkroane begleitet in jeder Session den amtierenden Prinzen. Das ist nicht überall so. Birgit Derks: „Andere Tanzgarden haben nur einmal alle Jubeljahre die Chance dazu - wir sind jedes Jahr immer mit dabei. Wo kann man das sonst noch so erleben?“